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２０１８年９月３０日 №６５４  
     日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 市議 団メール jcp-ywta@am.wakwak.com

くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議 ９８２・８８４４

巌  博市議 ９８２・９６６３

亀田優子市議 ９８２・１２７７

中村正公市議 ９８３・８３１２

民の方から請願署名（署名数７５９筆）

が市議会に提出され、２１日の都市環境

常任委員会、２６日の本会議で審議され

ました。 

議会のあり方問われる 
 しかし、日本共産党が紹介議員となり、

請願採択にがんばりましたが、賛成した

のは日本共産党(４人)だけ。他の会派、無

所属議員は賛成せず、不採択となりまし

た。請願に反対した議員は反対討論で、

水道料金値上げは「最良の打開策」など

と述べました。市民の声を生かすのが議

会の大事な役目です。市長の提案ならな

んでも賛成する議会では、市民の声は市

政に届きません。 

日本共産党は、国政でも地方政治でも、

憲法を生かして、平和、暮らしを大切に

する政治めざしてがんばります。 

  

◆１人暮らしの人…「値上げ前は４００

０円代だったのが値上げ後は６０００円

になった」。◆他市から引っ越してきた２

０代夫婦…「引っ越し前は４０００円代

だったのが八幡市に来て２倍の８０００

円になった」。 

 八幡市が４月から平均１７％の値上げ

をした上下水道料金。市民の方から、悲

鳴の声が上がっています。使用水量が少

ないほど値上げ幅は大きく、所得が少な

い家庭ほど負担感は重くなっています。 

 さらに所得が少ない家庭や、非課税の

ひとり親家庭、重度障害児などを対象に

上下水道料金の基本料金を軽減してきた

福祉減免も２０２０年度までに２段階で

廃止します。 

 こうした「水道料金の値上げ、基本料

軽減制度の廃止をやめてほしい」と、市

２０日、府南部の精華町けいはんなプラザで開かれた京

都府議会で、日本共産党の森下よしみ (八幡選出 )、馬場こう

へい府議 (伏見区選出 )が代表質問しました。  

森下府議は、大阪北部地震における八幡市など府南部の

被害への支援を取り上げました。大阪北部の市町では災害

救助法などが適用される一方、枚方市に隣接する八幡市で

は１９００件を超す住宅被害があっても適用されなかった

と指摘し、府と市に改善を迫りました。府知事は支援法に

ついて「国に強く要望する」と答えましたが府の制度の拡

充には触れませんでした。 

 

代表質問する森下府議＝２０日、精

華町けいはんなプラザ  


